

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Gencar Mendorong Siskamling, Wujudkan Sinergi Polisi dan Masyarakat untuk Keamanan Bersama

Cibatu - CIBATU.BIGISSUE.ID

Feb 20, 2024 - 13:36



PURWAKARTA - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan mencegah aksi kejahatan di wilayahnya, Bhabinkamtibmas Desa Cirangkong Bripka Yosep, gencar mendorong masyarakat setempat untuk aktif dalam kegiatan Siskamling. Pada hari Senin, 19 Februari 2024, Desa Cirangkong menjadi saksi upaya serius

polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Bripka Yosep sebagai bhabinkamtibmas Desa Cirangkong, berperan aktif dalam memberikan pemahaman dan arahan kepada masyarakat tentang pentingnya kebersamaan dalam menjaga keamanan. Siskamling, singkatan dari Sistem Keamanan Lingkungan, dianggap sebagai langkah proaktif untuk mencegah potensi tindak kejahatan.

Keterlibatan Bripka Yosep bukan hanya sebatas memberikan instruksi, tetapi juga memberikan contoh nyata dengan ikut serta dalam kegiatan Siskamling bersama warga. Langkah ini diharapkan dapat memperkuat kemitraan antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan rasa aman kepada setiap penduduk Desa Cirangkong.

Warga Desa Cirangkong pun merespon positif upaya ini dengan antusiasme. Mereka mulai membentuk kelompok Siskamling di berbagai sudut desa, mengadakan patroli malam, dan saling berkoordinasi dalam pertukaran informasi terkait keamanan lingkungan.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Cibatu AKP Feri memberikan apresiasi terhadap kerjasama yang terjalin antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat. "Ini adalah bentuk sinergi yang positif antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman. Kami berharap semangat ini terus terjaga dan menjadi contoh bagi desa-desa lain," ujar Kapolsek.

Dengan semakin meningkatnya partisipasi masyarakat dalam kegiatan Siskamling, diharapkan Desa Cirangkong dapat menjadi contoh sukses dalam menciptakan lingkungan yang aman, tentram, dan sejahtera. Polisi bersama masyarakat, bersatu dalam upaya menjaga ketentraman bersama.